



令和8年1月30日（金）
板橋区立志村第一小学校
第3学年 学年便り

No. 10

新年を迎えた1か月が経ち、3年生の生活も残すところあと2か月となりました。先日の書き初め大会では、緊張しながらも集中して初めての毛筆での書き初めに取り組みました。お手本を見ながら、文字の位置、大きさを意識し、一画一画を丁寧に書き上げ、堂々とした立派な作品となりました。冬休みにもしっかりと練習したことが伝わってくる作品が完成しました。体育館で真剣に取り組む姿に、大きな成長を感じました。

2月の学習予定

国語	クラスの思い出作りのために くわしく表す言葉 ゆうすげ村のちいさな旅館	図工	おもしろはんが
社会	火事からくらしを守る	体育	マット運動、跳び箱運動 ゴール型ゲーム
算数	そろばん 2けたの数をかける計算 倍とかけ算、わり算	特別の教科 道徳	公正、公平、社会正義 善惡の判断、自律、自由と責任 友情、信頼 節度、節制
理科	じしやくにつけよう つくってあそぼう	外国語活動	Unit 8 「What's this?」
音楽	リコーダーのひびきを感じとろう	総合的な 学習の時間	地域安全マップを作ろう

お知らせとお願い

1 そろばん教室について

2月4日（水）と6日（金）に、外部講師をお呼びしてそろばんの学習をします。
そろばんは学校の物を使うので、持ち物は特に必要ありません。
自分のそろばんを使いたい場合は、持たせてください。

2 富士見台小学校との交流について

2月5日（木）に富士見台小学校の3年生が総合で学習したことを発表しに来校します。志村第一小学校の3年生は、昔の道具の使い方を発表し、お互いに聞き合います。他の学校の友達と学習する機会は少ないので、実りのある時間にしていきます。

3 6年生を送る会について

2月18日（水）に6年生を送る会があります。会の中で、各学年で出し物をします。3年生は、今までお世話になった6年生に「①感謝を伝える、②楽しんでもらう。③6年間を振り返り、成長を感じてもらう」ことをめあてに、出し物を計画しています。6年生に喜んでもらえるように、これからみんなで協力して練習していきます。